
Festival  internazionale  del
Teatro Classico dei Giovani:
nuovo progetto per chi recita
ad Akrai
Un progetto finalizzato a coinvolgere gli studenti che dopo
aver  recitato  ad  Akrai,  potranno  restare  a  Palazzolo  per
vivere un’esperienza formativa importante. E’ la novità di
quest’anno, pensata per i ragazzi che stanno partecipando al
Festival internazionale del teatro classico dei giovani. Da
alcune settimane, infatti, è iniziata la ventottesima edizione
della rassegna che riunisce a Palazzolo Acreide migliaia di
giovani.  E  così  quest’anno  l’amministrazione  comunale  con
l’Assessorato alle attività culturali e quello all’Istruzione,
guidati da Nadia Spada, hanno ideato l’iniziativa, che darà la
possibilità agli studenti di acquisire e sviluppare, nella
giornata di partecipazione al Festival, competenze spendibili
nel mercato del lavoro a completamento del percorso di studi,
attraverso attività di Pcto, i Percorsi per le competenze
trasversali e per l’orientamento, visite guidate per scoprire
i monumenti, laboratori.

“Palazzolo  Acreide…tutta  da  raccontare”  è  il  titolo  del
progetto  educativo  che  si  articola  in  attività  specifiche
dedicate alla formazione, allo sviluppo della consapevolezza e
alla  formulazione  di  linguaggi.  L’aspetto  innovativo  del
percorso è soprattutto la metodologia della ricerca- azione
attraverso alcune attività: passeggiate in aree di particolare
interesse storico artistico, dialoghi con docenti, laboratori
di pratica. In questo modo gli studenti, attraverso i vari
percorsi  didattici  e  laboratori,  potranno  partecipare
attivamente effettuando un’esperienza professionalizzante sul
campo.
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Il  progetto,  coordinato  dall’assessorato,  vede  la
partecipazione di alcuni partner che operano sul territorio,
dall’Accademia  d’Arte  del  Dramma  Antico  (A.D.D.A.),
all’associazione FarePalazzolo, da Mediblei Soc. Coop., alla
Valdinoto  Tours  &Services,  l’Associazione  VAN  e  l’Istituto
superiore “Palazzolo Acreide”.

“Il Festival – afferma l’assessore Spada – offre agli studenti
e  ai  docenti  un’esperienza  culturale  ed  emotiva  di  forte
impatto, è una magica agorà dove i giovani si confrontano,
imparano ad ascoltare se stessi e gli altri e a mettersi in
gioco, dove si coltiva la relazione tra insegnanti e allievi,
per creare insieme spazi di fiducia e riflessione e sviluppare
il pensiero critico. Per questo crediamo fortemente nell’alto
valore  educativo  di  questo  progetto,  che  come  tutte  le
iniziative promosse in questi mesi dal mio assessorato vede
coinvolti  molti  soggetti  che  operano  sul  territorio,  per
un’esperienza comunitaria di grande crescita e formazione”.
Dunque è prevista la certificazione delle competenze acquisite
dagli studenti inserito i nel percorso di alternanza scuola
lavoro. infatti lo stage convalida 10 ore di Pcto e la figura
in uscita è quello di animatore socio territoriale.

Le attività si svolgeranno nel pomeriggio. Infatti la mattina
le varie scuole si esibiranno al teatro. Tre i laboratori
ideati: il primo è “Il laboratorio sul messaggero tragico”, il
secondo  “Il  laboratorio  sul  coro  tragico”,  il  terzo  “Il
laboratorio di teatrodanza”. Infine la visita guidata della
Basilica di San Sebastiano, alla balconata barocca di Palazzo
Lombardo – Cafici (oggi Caruso), il quartiere San Paolo e
della  Basilica  (Patrimonio  UNESCO),  la  Chiesa  Madre,  la
facciata della Chiesa dell’Annunziata.

Inoltre gli studenti potranno fermarsi per il pranzo in una
delle strutture di Palazzolo che hanno aderito al progetto.
Infatti tra i servizi messi a disposizione dei partecipanti, è
previsto che si possa usufruire della consumazione del pranzo
presso  strutture  ristorative  convenzionate  che  offriranno



delle proposte a dei pacchetti agevolati per gli studenti. Le
strutture convenzionate sono “Andrea”, “Settecento”, “La mia
Sicilia, “Unnimaffissu”, “Estrò”, “Corsino”, “Infantino”.

Le forze dell’ordine per la
donazione  di  sangue:
iniziativa in Piazza Duomo
Raccolta di sangue organizzata dall’Associazione Polizia di
Stato Donatori Nati domani mattina in Piazza Duomo, nel cuore
di Ortigia. L’iniziativa, dal claim “Dal sangue versato al
sangue donato” si svolgerà dalle 8 alle 12. Parteciperanno la
Polizia di Stato e i Vigili del Fuoco di Siracusa e  gli
appartenenti alle altre forze di polizia, alle forze armate e
il personale dell’Amministrazione Civile dell’Interno e della
Giustizia e i loro familiari.
L’evento si innesta nelle iniziative organizzate in occasione
del giorno della memoria della strage di mafia di Capaci del
23 maggio del 1992, in cui persero la vita i giudici Giovanni
Falcone e Francesca Morvillo e i poliziotti Vito Schifani,
Rocco Dicillo e Antonio Montinaro.
Nella  circostanza,  sarà  presente,  nell’adiacente  piazza
Minerva, un’autoemoteca dell’Azienda Sanitaria Provinciale di
Siracusa  con  a  bordo  personale  medico  e  paramedico  e  i
volontari  dell’Associazione  “Misericordia”  di  Floridia  che
terranno un corso di formazione per la disostruzione delle vie
aeree nei bambini, ai genitori degli alunni del plesso di
Ortigia dell’Istituto Comprensivo S. Lucia.
Il Questore Roberto Pellicone sarà presente dalle ore 9.30 e
invita  la  cittadinanza  a  unirsi  alla  raccolta  di  sangue
effettuata dagli appartenenti alla Polizia di Stato, ai Vigili
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del Fuoco, alle altre forze di polizia ed alle forze armate, e
al personale dell’Amministrazione Civile dell’Interno e della
Giustizia.

Truffa, 34enne condannato a 8
mesi di reclusione
Otto mesi di reclusione. Dovrà scontarli un uomo di 34 anni,
riconosciuto colpevole di truffa commessa nel 2014.
Il  34enne  è  stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Avola  in
esecuzione  di  un  provvedimento  emesso  dalla  Procura  della
Repubblica presso il Tribunale di Locri.
L’arrestato,  dopo  le  formalità  di  rito,  è  stato  posto  ai
domiciliari  presso  la  sua  abitazione,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria.

Frase  “shock”  su  uno
striscione:  presi  di  mira
funzionari comunali del Verde
Pubblico
Un  messaggio  chiaro,  come  i  suoi  destinatari,  con  nomi  e
cognomi. Campeggia su uno striscione comparso questa mattina
in Ortigia, a Belvedere San Giacomo. Con vernice spray nera,
su  uno  striscione  bianco,  si  legge:  “Verde  Pubblico,
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dimettetevi! Tra ladri e balordi, il Rup Barone e il dirigente
Dimartino  fanno  i  loro  accordi”.  Un’accusa  durissima,
indirizzata, quindi, al Comune di Siracusa, pronto a sporgere
denuncia contro ignoti. Lo striscione sarà rimosso, mentre le
immagini di videosorveglianza saranno acquisite per verificare
elementi che possano consentire agli inquirenti di risalire
all’identità dell’autore o degli autori di questo gesto. Tra
le ipotesi avanzate, quella – tutta da verificare – secondo
cui possa trattarsi di un atto collegato a provvedimenti che
possono aver riguardato qualche addetto al verde pubblico nei
suoi rapporti con la ditta che gestisce il servizio per conto
dell’amministrazione comunale”.

Scattano  i  controlli  al
mercato  di  Floridia,
Carianni: “Incassati oltre il
50% di canoni non pagati”
Intervento  di  contrasto  all’abusivismo  e  all’evasione
all’interno del mercato settimanale di Floridia. “Un’attività
che ha permesso di incassare, in pochissime ore, oltre il 50%
di canoni non pagati”, ha scritto il sindaco di Floridia,
Marco Carianni, sui canali social.
Nello  specifico,  dall’alba  di  questa  mattina,  con  la
collaborazione della Guardia di Finanza, dei Carabinieri e del
personale della Polizia Municipale, sono stati effettuati dei
controlli all’ingresso dell’area mercatale di Piazza Nassirya.
Infatti,  l’accesso  agli  operatori  del  mercato  è  stato
consentito  previo  esibizione  dei  pagamenti  arretrati  del
canone annuale.
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Nei giorni scorsi il sindaco di Carianni aveva annunciato la
stretta: “Facendo una stima sommaria dovrebbero dare al Comune
di Floridia qualcosa come 200.000 euro e noi, ovviamente, non
possiamo fare finta di nulla dopo che, da tre anni, abbiamo
notificato tutti i mancati pagamenti e nessuno ha versato un
euro. Questo provvedimento è anche una forma di rispetto che
noi dobbiamo a quelle piccole botteghe della città che, tra i
loro esigui guadagni, mettono da parte quanto possono per
essere in regola con tutte le tasse. Quindi, sabato, chi paga
potrà entrare e chi non ha pagato non potrà montare.”
Dalle parole ai fatti. “Tutti gli ambulanti presenti, quindi,
hanno regolarizzato la loro posizione, azzerando ogni forma di
debito  con  il  Comune  di  Floridia”,  sottolinea  soddisfatto
Carianni.
L’occasione è stata anche per effettuare controlli all’interno
del  mercato  dove,  nell’ultimo  periodo,  hanno  avuto  luogo
diversi furti.
“Ovviamente, i medesimi controlli, saranno dispiegati anche
nei sabati a venire, nel rispetto di chi – le regole – le
rispetta e, soprattutto, per dare seguito ad una costante
azione di vigilanza, necessaria per garantire la sicurezza
degli  avventori  e  dei  commercianti”,  conclude  il  primo
cittadino di Floridia.

Lutto  alla  Chiesa  di  San
Corrado Confalonieri: addio a
Padre Edwin
Un nuovo lutto, a distanza di tre mesi dalla morte di padre
Antonio Panzica, nella Parrocchia di San Corrado Confalonieri,
alla Mazzarrona.
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E’ morto ieri, padre Edwin Literato, a lungo collaboratore di
padre Panzica, Vicario Parrocchiale e punto di riferimento per
la comunità e della famiglia francescana del TOR, sempre al
servizio dei poveri.

Il  delegato  del  quartiere  Grottasanta,  Alessandro  Maiolino
esprime  cordoglio.  “Dopo  Padre  Antonio,  anche  Padre  Edwin
torna alla casa del Padre. Dopo aver servito con fede e amore
il territorio di Mazzarona. Vicinanza, mia personale e del
sindaco Francesco Italia, alla comunità parrocchiale di San
Corrado  Confalonieri,  alla  famiglia  francescana  del  TOR,
all’Arcivescovo e all’intero clero di Siracusa “.

Alla  scoperta  di  Siracusa
sotterranea:  esperienza
sensoriale alla catacomba di
Santa Lucia
Due visite guidate nella Siracusa sotterranea. Per due sabati
consecutivi, oggi e sabato 25 maggio, con inizio alle ore
17.00, l’opportunità di vivere un’esperienza sensoriale alla
catacomba di Santa Lucia. Si intitola “Dal buio alla Luce”
l’evento  organizzato  da  Kairos  in  collaborazione  con
l’Ispettorato  per  le  Catacombe  della  Sicilia  Orientale  e
l’Ufficio Custodia Catacombe dell’Arcidiocesi di Siracusa. Un
percorso per vivere chiaramente l’oscurità e vedere la luce
nel buio. Punto di partenza è la Catacomba di santa Lucia, uno
dei cimiteri cristiani più importanti e suggestivi. Una visita
differente rispetto al tradizionale tour guidato anche per
scoprire i segreti di una delle opere più affascinanti di
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Caravaggio “Il seppellimento di Santa Lucia”.

I visitatori, accompagnati da una guida esperta, andranno alla
scoperta dei luoghi in cui fu sepolta Santa Lucia, la donna
della  luce  per  eccellenza,  e  con  l’ausilio  delle  torce
potranno  leggere  i  segni  impressi  sulla  superficie  ruvida
della  pietra.  Sarà  possibile  vedere  l’ombra  trasformarsi
progressivamente  in  luce  attraverso  le  dense  pennellate
impresse  sulla  tela  di  Caravaggio  che  racconta  “Il
seppellimento di Santa Lucia”. L’appuntamento è alle ore 17.00
in  piazza  Santa  Lucia  a  Siracusa.  La  prenotazione  è
obbligatoria.  Per  info  e  prenotazioni:  info@kairos-web.com
oppure 0931.64694 / 347.5815794 (dalle 9.30 alle 12.30 e dalle
14.30 alle 17.30).

Contrasto  al  degrado  urbano
alla  Borgata:  7  attività
sanzionate  e  2
extracomunitari irregolari
Blitz interforze alla Borgata: operazione contro il degrado
urbano tra via Agatocle, piazza Euripide e corso Timoleonte.
Dal pomeriggio di ieri e sino a tarda sera, si è svolto un
servizio  interforze  di  controllo  del  territorio  ad  “alto
impatto”  finalizzato  al  contrasto  del  degrado  urbano  e  a
comportamenti illegali.
L’operazione,  voluta  dal  Questore  Roberto  Pellicone,  si
innesta  nell’ambito  di  determinazioni  assunte  in  seno  al
Comitato Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, ed
è stata coordinata da un funzionario della Polizia di Stato
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che si è avvalso dell’apporto di personale della Polizia di
Stato,  dei  Carabinieri,  della  Guardia  di  Finanza  e  della
Polizia Municipale. Un importante contributo è stato fornito
da personale del SIAN di Siracusa.
Gli  uomini,  a  disposizione  della  dirigente  delle  Volanti
Giulia Guarino, hanno passato al setaccio le vie del quartiere
Borgata (via Agatocle, piazza Euripide e corso Timoleonte,
ndr)  ed  hanno  controllato  alcuni  esercizi  commerciali
frequentati  soprattutto  da  stranieri.
Dei  6  esercizi  commerciali  controllati,  5  sono  stati
sanzionati a vario titolo per un importo complessivo di 13.000
euro.
Nello  specifico,  un  ristorante  con  annesso  minimarket,
sprovvisto di regolare licenza per entrambe le attività, è
stato  momentaneamente  chiuso  dagli  uomini  della  Polizia
Amministrativa e Sociale della Questura.
Altre due attività adibite alla vendita di panini sono state
sanzionate per occupazione abusiva di suolo pubblico e saranno
passibili di ulteriore sanzione accessoria della chiusura da
parte del Comune di Siracusa.
Tutti gli esercizi sanzionati, inoltre, non erano in regola
con alcune norme che regolamentano la salubrità di cibi e
bevande.
Sono state identificate 245 persone di cui 34 stranieri. Per
due cittadini extracomunitari, un cittadino marocchino e un
gambiano,  entrambi  irregolari  nel  territorio  nazionale,
saranno avviate le procedure per le relative espulsioni.

Lentini violenta, il Comitato
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per l’Ordine e la Sicurezza
dispone più controlli
Una maggiore presenza delle forze dell’ordine, con operazioni
“ad alto impatto”, telecamere di videosorveglianza, anche con
lettura di targhe, azioni di contrasto al disagio sociale e
attività  di  prevenzione  e  sensibilizzazione.  Questa  la
strategia che il Comitato per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica
ha deciso di mettere in campo a Lentini, territorio in cui
nelle ultime settimane, gli episodi di violenza, criminalità e
bullismo  si  sono  susseguiti  determinando  la  necessità  di
un’attenzione particolare, per arginare il fenomeno.
Si  è  svolta,  dunque,  proprio  a  Lentini,  nei  locali  della
biblioteca comunale, la riunione di oggi del Comitato per
l’Ordine  e  la  Sicurezza  Pubblica,  presieduto  dal  prefetto
Raffaela Moscarella, con i vertici provinciali delle Forze
dell’Ordine e il sindaco, Rosario Lo Faro. Negli ultimi mesi,
articolate indagini hanno condotto alla confisca di 43 beni,
11  dei  quali  assegnati  al  Comune.  Necessario,  quindi,
individuare  azioni  specifiche  per  l’ordine  e  la  sicurezza
pubblica.  Una  realtà  complessa  quella  lentinese,  come  la
stessa Prefettura evidenzia. Non a caso, la seduta è stata
dedicata  all’approfondimento  delle  maggiori  criticità  del
contesto  locale,  analizzato  i  reati  rilevati,  dalla
criminalità diffusa agli episodi di bullismo e di violenza di
genere,  con  cinque  casi  che  quest’anno  hanno  già  reso
necessaria l’attivazione di misure di protezione. Il Prefetto
ha  voluto,  in  questo  modo,  “ascoltare  il  territorio  e  le
criticità di una comunità, partendo dalla base, incontrando i
cittadini e i rappresentanti delle associazioni ecclesiali, di
volontariato, culturali, turistiche, i parroci e i dirigenti
scolastici di Lentini. Dai loro interventi è emersa una forte
domanda innanzitutto di
controllo del territorio, cui il sistema di sicurezza – già
presente  e  strutturato  sulla  città  attraverso  un
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Commissariato, una Tenenza ed una Stazione dei Carabinieri ed
una  Tenenza  della  Guardia  di  Finanza  –  risponderà
nell’immediato con rafforzato impegno, potenziando i servizi
straordinari di controllo del territorio “ad alto
impatto”. Sarà, inoltre, realizzato un imponente sistema di
videosorveglianza  in  città,  con  23  telecamere,  otto  delle
quali  con  lettura  delle  targhe,  finanziato  dal  Ministero
dell’Interno con 150.000 euro. In tema di violenza di genere,
invece, il Comitato per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica punta
sul progetto “Chiedi di Lucia!”, per il quale sarà programmato
un secondo modulo formativo per gli operatori, dopo quello
dello scorso 8 aprile. Al Comune viene chiesto un impegno
importante  con  azioni  di  sostegno  per  ridurre  il  disagio
sociale. Una sessione di lavori, ogni mese, sarà dedicata dal
Comitato  per  l’Ordine  e  la  Sicurezza  Pubblica  alle
problematiche  della  realtà  lentinese.

Par  condicio,  controlli  più
serrati  in  vista  delle
Europee:  il  vademecum  del
Corecom Sicilia
(cs) Controlli più serrati per garantire il rispetto delle
regole senza perdere di vista il pluralismo dell’informazione
in  vista  delle  elezioni  dell’8  e  9  giugno  2024,  che
rinnoveranno  il  parlamento  europeo  e  sindaci  e  consigli
comunali di 37 comuni siciliani. Il Corecom Sicilia continua a
vigilare sulla par condicio e sul rispetto del divieto di
comunicazione istituzionale, esteso anche ai profili social
delle amministrazioni interessate al voto.

https://www.siracusaoggi.it/par-condicio-controlli-piu-serrati-in-vista-delle-europee-il-vademecum-del-corecom-sicilia/
https://www.siracusaoggi.it/par-condicio-controlli-piu-serrati-in-vista-delle-europee-il-vademecum-del-corecom-sicilia/
https://www.siracusaoggi.it/par-condicio-controlli-piu-serrati-in-vista-delle-europee-il-vademecum-del-corecom-sicilia/
https://www.siracusaoggi.it/par-condicio-controlli-piu-serrati-in-vista-delle-europee-il-vademecum-del-corecom-sicilia/


Disponibile a questo link  il vademecum aggiornato su Par
condicio e sistema radiotelevisivo locale. La comunicazione
nel periodo elettorale, una guida semplice ed intuitiva per le
emittenti radiotelevisive locale che, in pochi punti chiave,
riassume e semplifica districate norme, disposizioni, codici
di  autoregolamentazione  e  decreti  che  costituiscono  la
normativa sulla par condicio, cuore della legge 28 del 2000.
Tra  le  novità  l’estensione  dell’applicazione  di  alcune
disposizioni anche alle web tv iscritte al registro della
stampa e ai giornali on line e le FAQ recentemente riviste su
giornalisti e par condicio.

Al  centro  della  legge  il  divieto,  per  tutte  le  pubbliche
amministrazioni,  di  svolgere  attività  di  comunicazione
istituzionale dalla data di convocazione dei comizi elettorali
e fino alla chiusura delle operazioni di voto, ad eccezione di
quelle “effettuate in forma impersonale ed indispensabili per
l’efficace assolvimento delle proprie funzioni”. Un aspetto,
quest’ultimo,  sul  quale  il  Corecom  Sicilia  sta  svolgendo
accurate verifiche.

“Ci piace immaginare questo nostro lavoro come una bussola che
possa aiutare a tracciare la rotta corretta nella navigazione
tra opportunità e obblighi che caratterizzano il rapporto tra
pubblico e sistema radiotelevisivo locale in un periodo, qual
é quello di una consultazione elettorale, considerato delicato
– dice il presidente del Corecom Sicilia Andrea Peria Giaconia
-. Sono passati 24 anni dall’entrata in vigore della legge
sulla par condicio e oggi serve un profondo ammodernamento: in
attesa  di  una  revisione  della  normativa  in  materia  di
comunicazione politica e di accesso ai mezzi di informazione
il Corecom Sicilia vuole fare la sua parte, contribuendo alla
condivisione della conoscenza, della chiara ed inequivocabile
indicazione dei principi-base ai quali attenersi”.


